

Wachstum: Bonner Allfinanz-Dienstleister weiter auf Erfolgskurs - GLOBAL-FINANZ AG erzielt im Kalenderjahr 2012 ein neues Rekordergebnis

Die GLOBAL-FINANZ AG, einer der Top Ten Allfinanz-Dienstleister in Deutschland, konnte ihr Geschäftsergebnis zum dritten Mal in Folge verbessern. So stieg im abgelaufenen Kalenderjahr der Umsatz um mehr als 3,4 Prozent von 39,34 auf 40,67 Millionen Euro.

Die GLOBAL-FINANZ AG, einer der Top Ten Allfinanz-Dienstleister in Deutschland, konnte ihr Geschäftsergebnis zum dritten Mal in Folge verbessern. So stieg im abgelaufenen Kalenderjahr der Umsatz um mehr als 3,4 Prozent von 39,34 auf 40,67 Millionen Euro. Damit unterstreicht das in Bonn ansässige Unternehmen, dass sich die GLOBAL-FINANZ auch unter schwierigen Rahmenbedingungen am Markt eindrucksvoll behauptet.

Zum dem überzeugenden Ergebnis trugen vor allem die Bereiche Altersvorsorge, Absicherung und Berufsunfähigkeit sowie Baufinanzierungen und private Krankenversicherungen bei. Für den Vorstandsvorsitzenden der GLOBAL-FINANZ AG Michael Heinze, ist das positive Ergebnis in dem herausfordernden Umfeld keine Überraschung. „Eine private Finanzplanung orientiert sich an der persönlichen Lebensplanung der Kunden. Sie ist ein dynamischer, langfristiger Prozess und reißt auch in unruhigen Zeiten nicht einfach ab“, erklärt Heinze. Gerade in solchen Zeiten wünschten sich die Kunden einen Partner, dem sie vertrauen, so der Vorstandsvorsitzende. Als einen weiteren Beleg für das große Vertrauen der Kunden in die GLOBAL-FINANZ sieht Heinze die eigenen Berater, die im Durchschnitt über 14 Jahre im Unternehmen sind. Eine Konstante, die den Kunden ein hohes Maß an Zuverlässigkeit garantiert.

Neben Werten wie Vertrauen und Zuverlässigkeit trägt auch die vollständige Unabhängigkeit bei der Produktauswahl zum Erfolg der GLOBAL-FINANZ bei. „Als konzernunabhängiger Makler können wir unseren Kunden die gesamte Produktpalette anbieten – passgenau und exakt auf die Wirtschafts- und Lebenssituation des Kunden abgestimmt sowie unter Berücksichtigung der gesamtwirtschaftlichen Lage. Somit sind wir bestens aufgestellt, um auch in den kommenden Monaten unseren Wachstumskurs beizubehalten“, prognostiziert Michael Heinze. Hinzu kommt, dass die GLOBAL-FINANZ dank einer Eigenkapitalquote von über 50 Prozent auch in Zukunft über eine solide Kapitalausstattung verfügt.

Pressekontakt:

Michael Heinze (Vorstandsvorsitzender)

Veronika Blumenstein (Marketing)

Telefon: 0228 / 97 04 - 126

Fax: 0228 / 97 04 - 5126

E-Mail: vblumenstein@global-finanz.de

Unternehmen:

GLOBAL-FINANZ AG

Bernhardstraße 23 - 25

53227 Bonn

Internet: www.global-finanz.de

**c/o MärzheuserGutzy
Kommunikationsberatung GmbH**

Michael Märzheuser / Stefan Mathä
Maximilianstraße 13
80539 München

Telefon: 089 / 288 90 - 480

Fax: 089 / 288 90 - 45

E-Mail: global-finanz@maerzheusergutzy.com

Internet: www.maerzheusergutzy.com

Über die GLOBAL-FINANZ AG

GLOBAL-FINANZ ist einer der führenden konzernunabhängigen Allfinanz-Dienstleister. Die im Jahre 1979 von Rudolf J. Schmitz gegründete GLOBAL-FINANZ gehört hierzulande zu den etabliertesten Allfinanzvertrieben und mit über 125.000 Privatkunden zu den Top-10 der Branche. Bei GLOBAL-FINANZ dreht sich alles um die ganzheitliche Finanzplanung, von der privaten Altersvorsorge, der Ab- und Versicherung über die Baufinanzierung bis zur Investmentanlage. Dabei vertreibt GLOBAL-FINANZ keine eigenen Produkte, sondern Finanzprodukte und Dienstleistungen von renommierten Partnerunternehmen. Im Gegensatz zu zahlreichen Allfinanzvertrieben, die einem Banken- oder Versicherungskonzern angehören, arbeitet GLOBAL-FINANZ völlig konzernunabhängig. So werden Kunden aus allen Bevölkerungsschichten maßgeschneiderte Lösungen für die Finanzplanung angeboten, ohne dabei an bestimmte Produkte gebunden zu sein. Grundlage der Finanzplanung ist das intern entwickelte Computer-Finanz-Gutachten CFG®, ein Beratungsprogramm, das auf Basis der Wünsche und der individuellen Vermögenssituation eines Kunden Versorgungslücken aufdeckt und passgenaue Lösungen anbietet. GLOBAL-FINANZ ist mit rund 300 Finanzplanern an 83 Standorten in Deutschland präsent. Sitz des Unternehmens ist Bonn.

